
部活動がんばっています 
 

 ゴールデンウィーク中、大会や練習試合が計画され、各部とも６月の市中学校体育大会

に向けて、がんばっています。今回の結果から自分たちの課題を確認し、さらなるチーム

力の向上を図ってほしいと思います。 

バドミントン女子は団体２位となり、市中学校体育大会でのシード権を獲得することが

できました。 

 

【軟式野球部】 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

【バドミントン部（男子）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【バドミントン部（女子）】 

 

 

 

 

 

 

 

 


